



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年9月13日

学校便り No.23

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り



6年「いじめ防止出前講座」

9月6日（水）、6年生が学級ごとに福島県弁護士協会様による「いじめ防止出前講座」を行いました。

はじめに、3人の弁護士の先生方から、自己紹介、弁護士という仕事について教えていただきました。その後、弁護士の先生方のお話をもとに、「いじめ」について一人一人考えました。相手が嫌がることをしないこと、暴力だけでなく言葉や心の傷、SNSを通じた誹謗中傷など、受け手が嫌な気持ちになった時にはいじめになること、お互いの人権を守るためにはどうしたらよいか等について、真剣な表情で話を聞く子どもたちの様子が見られました。授業の終末には、ドラえもんの人間関係を使って、自分だったらどうするか、いじめへの対応を考えました。

みんなが真剣に、自分ごととしていじめの防止について考えることができた授業でした。



みんなできれいに！ 奉仕活動

9月の1、2週目に全校生で奉仕活動に取り組みました。

みんなで力を合わせて除草活動に取り組むことを通して、自分たちの学校を大切に思う心や、奉仕の心を育むことをねらいに実施いたしました。暑さ指数を確認しながら、学年ごとに安全に気をつけて、草取りを行いました。毎日、用務員さんも熱心に除草作業を行ってくださっていますが、今年は猛暑続きで校庭の雑草の成長が著しいため、みんなで力を合わせてたくさんの雑草を抜きました。少しずつ、校庭がきれいになってきています。

9月23日（土）の午前6時半から、PTA奉仕活動による除草作業が予定されています。ご多用の所、お手数をおかけいたしますが、10月7日（土）の運動会に向けて、ご協力をよろしくお願いいたします。



「おでかけ美術館」閉館



8月25日から開催してきたこおりやま文学の森資料館出張展示「おでかけ美術館」が、9月11日をもって閉館いたしました。国語の授業や休み時間などに、楽しそうに展示に見入る子どもたちの姿が多く見られました。保護者の皆様にも、8日の授業参観の折にご覧いただけたことと思います。ご協力いただき、ありがとうございました。

